

Ministros de Exteriores de Francia y Alemania visitarán Ucrania los días 7 y 8 de febrero



RT

París, 29 ene (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Jean-Yves Le Drian, anunció este sábado que visitará Ucrania los días 7 y 8 de febrero con su homóloga alemana Annalena Baerbock.

El jefe de la diplomacia francesa señaló en su cuenta de Twitter que ha asegurado al ministro de Exteriores ucraniano, Dmitri Kuleba, su "pleno apoyo y solidaridad" con Kiev. "Nuestra movilización continúa, especialmente en el formato de Normandía, para la desescalada de las tensiones", agregó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/284431-ministros-de-exteriores-de-francia-y-alemania-visitaran-ucrania-los-dias-7-y-8-de-febrero>



Radio Habana Cuba